

operación.

No es la primera vez que la policía francesa debe intervenir contra las manifestaciones debido a la implantación de centrales atómicas. Pero ninguna de ellas ha cogido las características de la de Plogoff. Aquí no ha empezado con grandes manifestaciones organizadas por los Movimientos afines de la ecología nacional, terminando casi siempre con muertos, para luego esfumarse todo, y quedar las manos libres de los invasores multiindustriales. En este pueblo de pescadores y agricultores, ha empezado por unos pocos vecinos, las mujeres las primeras, y se fue formando el ovillo y creció con tanta rapidez, que casi no queda habitante que de noche no pase unas cuantas horas poniendo obstáculos en la carretera; piedras y objetos mil a kilómetros enteros, para interrumpir el paso a los camiones del orden público y los autos de la comisión del estado. Es el no acabar; de noche, la carretera queda llena de obstáculos, para encontrar luego un pueblo de mujeres y niños sentados sobre el asfalto que los guardias deben sacar en brazos....

Un mes que dura. La protesta se ha encarnado en los pueblos vecinos. También llega más policía. ¿Qué fin tendrá esta gesta vecinal? Hay un signo favorable a la manera de ser de un pueblo: Los jóvenes detenidos que juzgaron esta semana en Quimper, han sido absueltos. La opinión general favorable a Plogoff pesó sobre el deseo de dar un ejemplo por los que se dicen del orden. Setenta jóvenes abogados hacían acto de presencia al proceso como representantes de Amnistía Internacional.

!Qué magnífico es un país que haya libertad!.

#### "LAS GUILLERIAS"

Sin duda, la acción directa pasiva de este pueblo bretón atestigua la fuerza que tiene un pueblo mancomunado. Lo que me hace recordar la India que siguió a Gandi, derrotó al ejercito imperial inglés sólo con la contestación directa de verbo y de la acción pasiva. Las Guillerias necesitarían un Gandi para salvarlas de la destrucción o bien una voluntad como la vecindad de Plogoff que dijera!NO! a la destrucción de nuestra debido al URANIO, FACTOR DEL ATOMO DESINTEGRADOR. !Ah, si aún hubiera el CARACOL que nos despertara desde el Turó del Canó del Serrat.

Maureilles 19-3-80

TON "Carboner"  
~~XXXXXXXXXXXX~~